



## TV Fernthal e.V.

startete am 19.05.2011 um 9:00 Uhr nach Koblenz zur Buga.

Dort präsentierten 18 Damen des TV Fernthal e.V. und 16 Damen des SV Vettelschoß, in einer Gemeinschaftsproduktion, einen „Tüchertanz“ auf der RZ Bühne am Deutschen Eck. Hier wurden 2 Darbietungen aufgeführt und die Zuschauer spendeten tosenden Applaus für diese wunderschön ansehenden Tänze.

Zuvor wurde Woche für Woche, Monatelang geprobt. Die Trainer Anneliese Schmitz und Irmgard Eulenbach erstellten die gesamte Choreographie und brachten dies den Teilnehmerinnen des TV Fernthal mit Spaß und Elan bei.

In den letzten Wochen wurde dann gemeinsam mit der Trainerin Gerti Czerwinski der SV Vettelschoß-Kalenborn und ihren Damen und die Damen des TV Fernthal trainiert.

Aufgrund eines Freundschaftstreffens der beiden Vereine wurde der Entschluss gefasst, in einer Gemeinschaftsproduktion sich auf der Buga mit einer Tanzdarbietung zu präsentieren.

Bei strahlendem Sonnenschein glitzerten die Tücher im Sonnenlicht und faszinierten die Zuschauer, die mit tosendem Beifall die Leistungen der Tanzdamen belohnten. Überall wo die Damen mit Ihren zusammengerollten Stöcken auftauchten, wurden sie von Besuchern der Buga angesprochen, was und wann diese Tücher zum Einsatz kommen würden. Somit war es sicher, dass sich genügend Zuschauer am Deutschen Eck, zu den genannten Zeiten, einfanden.

Monika Holl, die 1. Vorsitzende des TV Fernthal, ließ es sich nicht nehmen, und begleitete die Damen den ganzen Tag lang. Sie stellte sich dem Moderator, der seine Fragen beantwortet haben wollte, ebenso schlüpfte sie an diesem Tag in die Rolle des Fotografen, und händelte die Technik, damit die Musik von „Modern Talking“ auch richtig rüber kam.

Neben dem Lampenfieber, durfte die Besichtigung der Buga nicht zu kurz kommen. Ebenso war die Gondelfahrt über den Rhein ein Ereignis. Die Damen waren sich alle einig, hier hat die Stadt Koblenz eine hervorragende Arbeit umgesetzt und es sollte ein Muss werden, diese Buga zu besuchen.

Auf der Heimfahrt hatte man einen Bus mit vollkommen zufriedenen und glücklichen Damen, die diesen einmaligen Tag so schnell nicht vergessen werden.